



Publisher's Note

We are pleased to announce that *Zeitschrift für medizinische Ethik* (ZfmE) is now using Editorial Manager (EM), an online submission and peer review tracking system which is currently used worldwide by over 3000 journals. Editorial Manager allows authors to track the progress of their submission(s) online.

Via the EM website for the Journal at www.editorialmanager.com/ZFME, authors are guided step-by-step through the submission process. The system automatically converts all source files of the article to a single pdf that is then used in the peer-review process. All correspondence between editors, authors and reviewers proceeds via e-mail.

We are confident that this will greatly facilitate the process of submission, peer review and final publication and kindly invite you to register online at www.editorialmanager.com/ZFME.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Zeitschrift für medizinische Ethik (ZfmE) jetzt den Editorial Manager (EM) nutzt, ein Online-System zur Einreichung von Beiträgen und zur Nachverfolgung von Peer-Reviews, das derzeit weltweit von über 3000 Zeitschriften genutzt wird. Der Editorial Manager ermöglicht es Autoren, den Stand ihrer Einreichung(en) online zu verfolgen.

Auf der EM-Website für die Zeitschrift unter www.editorialmanager.com/ZFME werden Sie schrittweise durch den Einreichungsprozess geführt. Das System konvertiert automatisch alle Quelldateien des Artikels in eine einzige PDF-Datei, die dann im Peer-Review-Verfahren verwendet wird. Der Schriftwechsel zwischen Redaktion, Autoren und Gutachtern erfolgt vollständig per E-Mail.

Wir sind zuversichtlich, dass dies den Prozess der Einreichung, der Begutachtung und der endgültigen Veröffentlichung erheblich erleichtern wird, und laden Sie herzlich ein, sich online unter www.editorialmanager.com/ZFME zu registrieren.

Dr. Stephan Kopsieker

Acquisitions Editor

BRILL | mentis